



# 遠藤れい子ひまわりレポート



○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3丁目1-3 ☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443  
○県議会執務室 〒950-0965 新潟市中央区新光町4-1 県議会内 ☎025-280-5475

ホームページ



## スクールバス署名1,001筆 集まる!! 「子どもの安全第一に、冬季間は運行して」と教育長に要請



2月1日、中之島安全な通学を守る会の皆さんは、長岡市の金澤俊道教育長に面会し、署名1,001筆を提出しました。南雲代表が要望趣旨を説明、子育て中の母親が切実な要望をお話ししました。遠藤れい子県会議員、笠井則雄市会議員が同席し、懇談は40分間に「**子どもの安全第一に最大限努力したい」と教育長：願いは一緒**」金澤教育長は、「話を聞

いて、これは子どもの安全の問題だけではない、親が送迎する、そのことで親が働けなくなるという問題でもあることがわかった。ひと昔前は父親がしっかりと働いて、母親はパートという(家庭像に甘えてこういうことになっていることがわかる。これは女性の力を発揮してもら(男女共同参画)社会を作るに反している。解決策はバスだけではないと思うが、子どもの安心安全第一に、最大限の努力をしたい。」

### 通学路の除雪に力を入れて

担当課長から、「合併地区はスクールバスがあるが旧市内では運行していない。市内全域で、通学路の除雪に力を入れている。中之島支所も市道の通学路(夏場に自転車を通るコミセン脇から中学校まで)

をしつかり除雪してくれている。」

### 懇談後に現地を検証

遠藤県議と会のメンバーは現地の通学路を検証しました。市道は除雪されていました。ただ、歩道と車道は白線で区分されて

### 中之島で 県政報告のつどい

2月4日、中之島で県政報告のつどいが開かれ21人が参加しました。

遠藤県議の県政報告の後、①スクールバス問題、②デマンド交通と暮らし



の問題の2グループに分かれて話し合いました。グループで話合

るだけで、雪が降り道幅が狭くなれば車と一緒に歩くことになります。

引き続き、地域の皆さんと子どもたちの安全な通学について考えていきたいと思ひます。

### 新婦人の会 新年会 遠藤県議があいさつ

2月5日、新日本婦人の会の新年会が開かれ、遠藤れい子県議は、「新婦人の活動が女性の権利を広げてきました。戦争NO!平和のために、皆さんと力を合わせて頑張っていけます。」とあいさつしました。

会場には素敵な手づくり作品もたくさん展示されて、華やかでした。

